

ÚLTIMAS NOTICIAS

23:32 Estos barrios tendrán corte de agua y luz este 16 de agosto en Bogotá

22:09 Flamengo venció 2-0 al Bolívar en ida de octavos de la Libertadores

21:32 México acusará de traición a quienes entregaron al 'Mayo' Zambada a EU

21:45 Tres muertos y 16 heridos dejó accidente vehicular en Aguacalera, Cúcuta

21:23 Alcalde Galán presentó avances de 7 meses de su gobierno

POLÍTICA

Gobierno está llevando a Colombia al fracaso energético: Espinal

Representante del Centro Democrático pidió la renuncia del presidente de Ecopetrol



Representante del Centro Democrático, Juan Espinal // Foto.- Juan Espinal



Jueves, 15 de Agosto de 2024

Redacción Política

El Gobierno del presidente Gustavo Petro está llevando a Colombia al fracaso energético y a que los ciudadanos de este país quemem más leña. Así lo afirmó el representante a la Cámara por el Centro Democrático, Juan Espinal, a través de un video publicado en su cuenta X.



Baja calificación a Ecopetrol subirá costo de su endeudamiento

El congresista aseguró que el Ejecutivo debe responder por los resultados "resultados negativos" en el sector energético, situación por la que también responsabilizó al presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, a quien solicitó la renuncia inmediata a su cargo.

"En el Gobierno Petro pasa de todo y nadie responde políticamente. Debe responder el presidente de Ecopetrol de manera inmediata porque los resultados son de manera negativa, perjudicando la economía del Estado colombiano y de todos los accionistas", afirmó el representante.

Haga clic aquí para seguirnos en el canal de WhatsApp

Dijo que en el año 2024, las utilidades cayeron en -24%, mientras que en el año 2023 en -44%. "Fuera de eso, la ministra de Ambiente se opone a uno de los proyectos más importantes offshore de nuestro país ubicado en la costa Caribe: Komodo #1", destacó.

"Este proyecto, donde puede haber una reserva de gas de gran importancia para aumentar el abastecimiento energético de nuestro país, puede ser fundamental. Pero no, la decisión de la ministra de Ambiente es oponerse rotundamente", indicó.

Además dijo: "Fuera de esto, al Gobierno Petro le encanta la doble moral: Anuncia el presidente de Ecopetrol que aumentaron las reservas de petróleo en el país de 724 mil barriles de crudo a 758 mil barriles de crudo, pero lo que no dice es que el incremento de este 70% viene de la producción de petróleo que se realiza por medio de la herramienta del fracking en los Estados Unidos".

Por último, indicó que "al presidente Gustavo Petro, al presidente de Ecopetrol, a la ministra de Ambiente y Desarrollo Sostenible, les envío este mensaje: no jueguen con la seguridad energética de todos los colombianos. Ustedes se están llevando a Colombia al fracaso energético y que a los colombianos quemem más leña".

En tendencia

- Ojo con el 2026
- ¿Qué está pasando con Bancolombia?: usuarios reportan fallas
- Así funcionará plan piloto para salir de Bogotá este sábado 17 de agosto
- Conservadores y Liberales respaldan candidatura de Iris Marin a la Defensoría
- Tras incidente de aeronave se reanudan operaciones en El Dorado
- Ratifican condena contra capitán de navío por montaje a almirante Bacci
- Casa Blanca aclara declaración de Biden y niega que apoye nuevas elecciones en Venezuela

Le puede interesar



TOP ECONOMÍA

Inversiones forzosas generarían distorsiones en sistema financiero



TOP ENTREVISTA

Situación de inseguridad y de derechos humanos es crítica: Balanta Mina



TOP INTERNACIONAL

Un 13% de población venezolana abandonaría su país por la dictadura



NACIÓN

Estos barrios tendrán corte de agua y luz este 16 de agosto en Bogotá



ECONOMÍA

Coordinar fondos parafiscales pide Contraloría a MinAgricultura



NACIÓN

Por fallas en sistema de salud, docentes anuncian posible paro nacional



FÚTBOL

Flamengo venció 2-0 al Bolívar en ida de octavos de la Libertadores



NACIÓN

Tres muertos y 16 heridos dejó accidente vehicular en Aguaclara, Cúcuta



EN POSITIVO

Preparan la temporada de cruceros

[AMBIENTE](#) [CULTURA](#) [DEPORTES](#) [ECONOMÍA](#) [INTERNACIONAL](#) [NACIÓN](#) [OPINIÓN](#) [POLÍTICA](#) [NOTICIAS TOP](#)

[SUSCRÍBASE](#) [PUBLICIDAD](#) [QUIÉNES SOMOS](#) [CONTACTO](#)

EL NUEVO SIGLO

Copyright © 2023 EL NUEVO SIGLO. Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular.

[TÉRMINOS Y CONDICIONES](#) [DERECHOS DE AUTOR](#) [CAMBIAR AJUSTES DE PRIVACIDAD](#)